

# aprr

## AKTUELLE PAPIER-RUNDSCHAU UPDATE

>> 16. November 2012 | Kalenderwoche 46 |

**+++ Top-Meldung: Ahlstrom kündigt Initiative für das Recycling von Papier-Release Liner in Europa an +** ++



BIR-Präsident Björn Grufman (links) und Ranjit Baxi (Mitte) überreichen den Papyrus-Preis an Sébastien Petithuguenin (rechts). (Foto: B. Weber)

### **Papyrus-Preis für Paprec-Gründer**

Während der jüngsten Tagung des Bureau of International Recycling (BIR) Ende Oktober in Barcelona wurden die Verdienste von Jean-Luc Petithuguenin mit dem Papyrus-Preis gewürdigt. Der Gründer und Präsident der französischen Paprec-Gruppe mit Sitz in Paris, La Courneuve und Saint-Herblain sei ein Vorbild und Botschafter der Recyclingindustrie, unterstrich Ranjit Baxi (J & H Sales International, Großbritannien), Präsident der BIR-Fachsparte Papier.

Weil der so Geehrte verhindert war, nahm dessen Sohn Sébastien Petithuguenin, Generalmanager der Paprec-Gruppe, die Auszeichnung entgegen. In seiner kurzen Rede ließ er die Firmengeschichte Revue passieren, wobei das Unternehmen in nur 18 Jahren zu seiner aktuellen Größe mit 80 Standorten in Frankreich und der Schweiz, rund 3500 Mitarbeitern und einem Umsatz in Höhe von fast 700 Mio. Euro angewachsen ist. Der jährliche Output an Sekundärrohstoffen beträgt 5 Mio. t, darunter 1,7 Mio. t Altpapier.

Jean-Luc Petithuguenin, der auch als Vizepräsident der BIR-Division Papier fungiert, wurde in der gleichen Woche in Frankreich als „Entrepreneur of the Year“ ausgezeichnet. Der Preis wird von der Unternehmensberatung Ernst & Young, dem Unternehmen Edmond de Rothschild und der Zeitschrift „Express“ vergeben.